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关于推进“那大快递物流中心”建设的建议

李秀龙、符文秀、吴根波、林诒亮委员反映：随着儋洋一

体化建设进程加快，国内电子商务平台的快速搭建，儋州市快

递业务量逐年增长，快递及物流服务产业也越来越重要。目前，

全市现有快递物流服务网点 60 个(洋浦 6 个)，共有从业人员

3018 人。2023 年，儋州市快递业务投递量达 5232.56 万件，同

比增长 28.18%。全年平均每人使用快递投递服务 53.07 次。但

由于目前儋州市快递企业生产作业场所紧缺，严重影响快递与

电子商务协同高速发展，解决快递物流企业生产作业场所迫在

眉睫。

建议：

根据《“十四五”儋州洋浦综合交通运输一体化发展规划》

中提出的：“2024-2025 年，在那大城区东侧依托 G225 和规划海

儋高速，布局建设那大快递物流中心，为那大城区快递企业提
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供统一集散、仓储、中转的物流配送中心。”为使快递物流企业

与电子商务协同高速发展，更好地服务快递物流企业，给群众

带来高效便捷的寄递体验，建议有关部门抓紧推进“那大快递

物流中心”的建设。

主送：洋浦管委会副主任张勇军。

报送：市政协主席、副主席，秘书长。

抄送：市委办、市政府办、洋浦交通港航局。
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